



PALABRAS DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
ENRIQUE BOLAÑOS GEYER

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO DEL PRESUPUESTO GENERAL DE LA REPÚBLICA 2007

SALA DE PRENSA, CASA PRESIDENCIAL, VIERNES 13 DE OCTUBRE DEL 2006

En el nombre de Dios y de Nicaragua



1. Cumpliendo con lo establecido en la Constitución y las leyes, estoy firmando hoy 13 de Octubre, el Proyecto de Presupuesto General de la República para el año 2007, instruyendo al Sr. Ministro de Hacienda y Crédito Público que lo entregue oficialmente a la Primer Secretaría de la Asamblea Nacional el día de mañana 14 de octubre.
2. Cuando tomé posesión el 10 de Enero del 2002, el presupuesto que el Gobierno anterior había aprobado y con el que comenzó a funcionar mi Gobierno, fue de 12 mil millones de córdobas. Recibimos un país inviable económicamente, lleno de deudas y prácticamente en el fondo del barril.
3. Ahora estamos enviando un presupuesto de 28 mil millones de córdobas, estamos más que duplicando, en 5 años el Presupuesto General de la República. Podemos asegurar que Nicaragua es un país viable, un país que avanza
4. Insisto en que el dinamismo de la actividad económica, las Reformas Tributarias, la transparencia, la responsabilidad y la disciplina fiscal, son las que han hecho posible este vertiginoso aumento del presupuesto nacional.
5. En el 2002 los ingresos tributarios de la DGI y de la DGA eran de 8,500 millones... ahora serán de 20 mil millones de córdobas. De nuevo, hemos más que duplicado los ingresos tributarios sin subir los impuestos.
6. En estos cinco años generamos más de 250 mil nuevos empleos productivos directos, las inversiones crecieron en más de 1.200 millones de dólares y el techo industrial creció de 290 mil a casi 900 mil metros cuadrados. Además, las exportaciones se duplicaron en estos cinco años, llegando ya a los 1.200 millones de dólares.
7. Por eso decimos con seguridad: “Nicaragua Avanza”.
8. A la educación le estamos asignando un presupuesto que es 2.5 veces más del ejecutado en el último año del gobierno anterior.
9. A salud también se le esta asignando un presupuesto que es 2.5 veces más al ejecutado en el último año del gobierno anterior. Salud y Educación son los rubros individuales más importantes del presupuesto del 2007.
10. Al maestro y al trabajador de la salud, se les están incrementando sus ingresos a niveles promedio de casi 3000 córdobas mensuales. En el 2001 estos andaban alrededor de los 1300 córdobas mensuales. Hay sustanciales incrementos para los policías y también para los soldados de nuestro Ejército Nacional.



11. Con seguridad decimos “Nicaragua Avanza”.
12. Estamos presentando este presupuesto para la aprobación de la Asamblea Nacional, en línea con el programa acordado con el Fondo Monetario Internacional, lo que nos permitirá en el próximo año, acceder a más de 450 millones de dólares en donaciones y desembolsos de préstamos externos ya aprobados.
13. Para terminar esta presentación, quiero destacar dos rubros importantísimos en nuestra Economía:
14. Primero, al finalizar el gobierno anterior las Reservas Internacionales Brutas eran de 382 millones de dólares, y a la fecha de hoy las estamos dejando en 869 millones de dólares.
15. Segundo, el Déficit del Gobierno Central después de Donaciones, que al comenzar mi Gobierno lo recibimos en 8.7% con respecto al Producto Interno Bruto, el nuevo gobierno lo recibirá con apenas 0.2%. Esto nunca se visto en la región.
16. Con seguridad absoluta les digo “Nicaragua Avanza”
17. Hemos creado, en estos 5 años, una nueva Nicaragua. Vamos por el camino correcto, aún falta mucho por hacer para vencer la pobreza, pero no hay que perder el camino iniciado y tengo absoluta FE en la sabiduría y la inteligencia de los nicaragüenses, que tomarán la decisión correcta para continuar teniendo la “Nicaragua que avanza”.

590 palabras